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Zitat von CRusko 

Der Verein wird nach meinen Informationen Anfang nächster Woche tatsächlich
abgemeldet.

Sehr traurig, vor allem für meine Familie (Papa und Opa). Auch ich war im Kinderwagen
bereits im Steigerwaldstadion und fand über RWE den Weg zum Club.

Die Multifunktionsarena war von Anfang an Bockmist. Es hätte ein reines Stadion
werden müssen.

Man braucht jetzt aber nicht anfangen, die Schuld irgendwo zu suchen. Jahrelange
Misswirtschaft im eigenen Haus führten dazu. Die dritte Liga ist ohne Investor nicht zu
stemmen. Entweder man hätte das einsehen müssen und auch die Ausgaben
entsprechend senken müssen oder man hätte es in der Rombach-Ära mit mehr Risiko
und der Brechstange mit dem Aufstieg probieren müssen.

Aber ja, ich bin auch traurig, da RWE mein "Heimatverein" ist.

Alles anzeigen 

Sagte ich ja, Anspruch und Wirklichkeit war bei RWE zum Teil halt das große Problem. Einerseits
wollte man immer in die zweite Liga, andererseits hat man es

aber auch nicht wirklich geschafft, sich einen Kader dafür zusammenzustellen. Ich bin aber
auch traurig das es RWE so schlecht geht und man wohl jetzt

für längere Zeit in der Versenkung verschwindet. Das hat der Verein samt Fans nicht verdient.
Und auch für den Thüringer Fußball ist das ein herber Schlag in die

Magengegend. Rot-Weiß weg, Jena wird wohl auch wieder absteigen, somit hat man keinen
Verein mehr in den Top-3-Ligen Deutschlands. Finde ich grundschade.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1457-fc-rot-wei%C3%9F-erfurt/?postID=3099075#post3099075

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1457-fc-rot-wei%C3%9F-erfurt/?postID=3098986#post3098986
https://www.glubbforum.de/forum/thread/1457-fc-rot-wei%C3%9F-erfurt/?postID=3099075#post3099075

